
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 297 /2022 
 

 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre 

iluminação no Parque dos Lagos, na proximidade da MP Eventos: 

 

 Há previsão ou possibilidade de implementar melhorias na iluminação pública em 

torno do Parque dos Lagos, especialmente nas áreas mais próximas ao centro do 

Idoso, MP Eventos? É possível implantar mais postes de iluminação? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento está pautado devido à falta de luminosidade no 

local. 

O Parque dos Lagos é um excelente local para fazer caminhada a 

qualquer hora do dia.  

Além de ser um dos principais pontos para a prática de atividades físicas, é 

também ponto de encontro da população, visitantes e turistas, principalmente pela 

proximidade com os bares e restaurantes. 

Tendo em vista a falta de iluminação pública no parque, a população 

jaguariunense se encontra receosa de praticar atividades físicas no período noturno, uma 

vez que isso pode acarretar uma situação de perigo e vulnerabilidade. A falta de iluminação 

se dá, principalmente, nas proximidades da “MP Eventos”. 

Justifico, portanto, o presente requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 03 de novembro de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de novembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de novembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


